



Regionaljournal Steiermark

Abseits der Piste schwer verletzt

Sonntagmittag verletzte sich in Haus im Ennstal ein 19-Jähriger aus dem Bezirk Liezen beim Schifahren abseits der Piste im alpinen Gelände schwer.

Der 19-Jährige war gegen 11:45 Uhr mit seinen Schiern im freien alpinen Gelände östlich des Hauser Kaibling talwärts unterwegs. Während der Abfahrt sprang der Schifahrer über einen Baumstumpf und prallte bei der Landung mit dem Rücken gegen einen harten Gegenstand, vermutlich handelte es sich dabei um einen Ast. Seine zwei Begleiter alarmierten daraufhin die Einsatzkräfte. Bei dem Unfall zog sich der Mann schwere Verletzungen zu. Er musste mittels Rettungshubschrauber zunächst ins DKH Schladming gebracht und anschließend ins UKH Salzburg überstellt werden.

